



Einladung zum ersten Tag des gemeinsamen Fastenbrechens/Iftars - online

Liebe:r _____

Hiermit lade ich dich im Rahmen des ersten „*Tag des gemeinsamen Fastenbrechens/Iftars*“ zum Fastenbrechen mit mir/zu meiner Familie ein!

Auch in diesem turbulenten Jahr zelebrieren wieder Muslim:innen auf aller Welt den Fastenmonat Ramadan. Dabei zeichnet diesen Monat viel mehr aus, als dass Gläubige tagsüber aufs Essen und Trinken verzichten. Sie nehmen Abstand von vielen alltägliche Gewohnheiten und Selbstverständlichkeiten, deren Bedeutung im routinierten Alltag oftmals vergessen wird. Sie kehren in sich, widmen sich ihrer spirituellen Seite und dem Gebet zu.

Der Ramadan hat aber auch eine große gesellschaftliche Komponente, nämlich das allabendliche Zusammenkommen mit den Liebsten und der Familie zum gemeinsamen Fastenbrechen. Genau zu diesem Fastenbrechen, oder auch Iftar genannt, lade ich dich herzlich ein!

Dabei ist das ausgewählte Datum, der **22.04.2021**, ein ganz besonderes! Beginnend mit diesem Jahr lädt der Bund Deutscher Dialog Institutionen (BDDI) (www.bddi.org) gemeinsam mit seinen Partner:innen zum „*Tag des gemeinsamen Fastenbrechens/Iftars*“ ein. Unter normalen Umständen wäre hierfür an verschiedenen Orten eine Veranstaltung organisiert worden, die gleichzeitig stattgefunden hätte.

Nun stellt uns die aktuelle Situation vor verschiedene Herausforderungen. Daher wird der Auftakt des „*Tag des gemeinsamen Fastenbrechens/Iftars*“ dieses Jahr **online** stattfinden. Für dich und mich bedeutet dies, dass wir gemeinsam bei mir an dieser online Veranstaltung teilnehmen werden.

Der Auftakt unseres Abends wird online stattfinden, der „*Tag des gemeinsamen Fastenbrechens/Iftars*“ beginnt. Anschließend an das Fastenbrechen und das Essen wird es die Möglichkeit geben, in sog. Breakout-Rooms mit anderen Menschen Zeit zu verbringen. Gekrönt wird der Abend durch ein großes Zusammenkommen auf online-Ebene. Es wird ein Bittgebet gesprochen und wir in unsere jeweiligen Abende entlassen.

Ich wäre sehr glücklich darüber, dich als Gast begrüßen zu dürfen und freue mich sehr auf unseren gemeinsamen Abend.

Viele Grüße und hoffentlich bis bald,

Mitglieder:

